

Stadt Schlieben

**Protokoll zur Sitzung des Ausschusses für Bauwesen, Wirtschaft, Finanzen und öffentliche Belange der Stadt Schlieben am Dienstag, dem 13.06.2017, in der Gaststätte „Ratskeller“ in der Stadt Schlieben**

Beginn 19:30 Uhr

Ende: 20:40 Uhr

Anwesend: Ausschussvorsitzender: Herr Atlaß  
Ausschussmitglieder: Frau Schülzchen  
Herr Schischke  
Herr Förster

Entschuldigt: Ausschussmitglieder: Herr Dr. Zug  
Herr Weisbrodt  
Herr Puhlmann  
Herr Schülzke

Amt: Herr Kutscher

Gäste: Frau Eule-Vornholt, Herr Katzschke

Protokollant: Frau Ziegner

**Tagesordnung:**

Öffentlicher Teil

1. Protokollkontrolle vom 14.03.2017
2. Information zu Bauanträgen
3. Beratung zu diversen Anträgen
4. Verschiedenes

Nichtöffentlicher Teil

5. Protokollkontrolle vom 14.03.2017
6. Grundstücksangelegenheiten

Der Ausschussvorsitzende, Herr Atlaß, eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Anwesenden.  
Zusätze zur Tagesordnung gibt es keine.

**TOP 1**

**Protokollkontrolle öffentlicher Teil vom 14.03.2017**

Herr Christian Reinhold möchte in der Langen Straße 31 ein neues Eigenheim errichten.  
Das Zurücksetzen dieses Gebäudes von ca. 15 m von der Straßenfront wird vom Bauordnungsamt nicht genehmigt.

Herr Kutscher teilt mit, dass die Versetzung des Ortseingangsschildes am Weinberg an den Beginn der Bebauung an die Landesstraße L 681 (von Frankenhain kommend) noch geprüft wird.

## **TOP 2**

### **Information zu Bauanträgen**

1. Frau Ines Franke und Herr Dobbermann, Lange Straße 38 in 04936 Schlieben beantragen den Neubau eines Wohnhauses mit Garage inklusive Flachdachterrasse.
2. Frau Erika und Herr Manfred Zietz, Kniebuschweg 30 in 04936 Schlieben beabsichtigen eine vorhandene Pflasterfläche (Abstellfläche für Gartenmöbel) zu überdachen.
3. Herr Marc Heyde plant in der Langen Straße 67 den Ausbau einer vorhandenen Scheune zum Wohnhaus. Derzeit werden die Möglichkeiten der Umsetzung vom Bauordnungsamt geprüft.

## **TOP 3**

### **Beratung zu diversen Anträgen**

4. Herr Siegfried Hillbrich beabsichtigt in der Herrenstraße 9 eine Eingangsüberdachung anzubringen. Diese entspricht der Gestaltungskonzeption der Stadt Schlieben.  
Die Ausschussmitglieder stimmen dem Antrag zu.

## **TOP 4**

### **Verschiedenes**

#### **5. Breitbandausbau im Amtsgebiet Schlieben**

Herr Kutscher erläutert ausführlich den aktuellen Sachstand zum Breitbandausbau und teilt mit, dass durch den Landkreis Elbe-Elster der vorhandene Bestand ermittelt und mit der Ausschreibung der Leistungen begonnen wurde. Im Herbst dieses Jahres soll die Auftragsvergabe erfolgen.

#### **6. Rückbau Poller**

Frau Schülzchen schlägt vor, in der für den Durchgangverkehr gesperrten Straße (ab Bäckerei Radnitz in Richtung Kirche bis zum Ernst-Legal-Platz) die Poller zu entfernen, so dass auch den Kraftfahrzeugen wieder die Durchfahrt ermöglicht werden könnte.  
Die Ausschussmitglieder stimmen dem Vorschlag zu.

#### **7. Informationen zum Erfüllungsstand des Investitionsplanes**

- In Kooperation mit der Envia wird in der Krassiger Straße in Berga die Straßenbeleuchtung erneuert. Es wird vorgeschlagen, am 04.07.2017 eine Anliegerversammlung durchzuführen.

- Erneuerung der Straßenbeleuchtung in Krassig

Die Ausschreibung kann erfolgen. Einen Termin für die Anliegerversammlung in Krassig sollte für Ende Juli festgesetzt werden.

- Erneuerung der Straßenbeleuchtung im Birkenweg in Berga

Die Ausschreibungen werden derzeit vorbereitet.

- Ausbau Waldbrandschutzwege

Insgesamt sollen neun Wege im Amtsbereich ausgebaut werden. Anfang Juli sollen die Ausbaurbeiten beginnen und bis zum 15.09.2017 abgeschlossen sein.

- Erneuerung Wärmeerzeugung in der Kita „Fröhliche Kellergeister“ in Schlieben  
Mitte Juli soll mit den Arbeiten begonnen werden.

- Oberflächensanierung Ortslage Jagsal

Am 14.06.2017 findet dazu ein Ortstermin statt. Die Arbeiten sollen 2017 abgeschlossen sein.

**8. Freilichtbühne am Langen Berg**

Herr Kutscher teilt mit, dass die Freilichtbühne farblich gestaltet werden soll. Dazu wurde ein Fördermittelantrag gestellt.

**9. Spielplatzkontrollen**

Herr Kutscher informiert über durchgeführte Kontrollen der Spielplätze in der Stadt und den Ortsteilen durch den Verantwortlichen Herrn Claußner, die im Ergebnis teilweise den Rückbau einiger Spielgeräte zur Folge hatten.

Herr Förster äußert sein Unverständnis darüber, die Spielgeräte abzubauen, bevor diese durch neue Geräte ersetzt werden können.

Herr Kutscher antwortet, dass auf Grund der erheblichen Mängel diese Maßnahme erforderlich war. Zu dieser Problematik soll in der nächsten Sitzung noch einmal beraten werden.

**Nichtöffentlicher Teil**

...

Atlaß  
Ausschussvorsitzender

Polz  
Amtsdirektor